

DAFTAR PUSTAKA

REFERENSI:

- Adib Bahari, *Tata Cara Gugatan Cerai, Pembagian Harta Gono-Gini dan Hak Al- Jawahir dan Al- Masalik*, bab Al-Zawaj, Masalah Al- Hadhonah (asuhan)
Ibnu qosim Al-bajuri, jilid II .bairut. Tahun 1824 H
Lex Crimen Vol. VI/No. 5/Jul/201797 *Asuh Anak*, Pustaka Yustisia, Yogyakarta, 2016.
Muhammad Jawad Muqniyah. *Fiqih Lima Mazhab*. Lentera. Jakarta. 2007.
Soemiyati, *Hukum Perkawinan Islam Dan UU Perkawinan*. Liberty. Yogyakarta. 2004.
Peter Mahmud Marzuki, *Penelitian Hukum*, Kencana Prenada Media Group, Jakarta, 2008.
Titik Triwulan Tutik, *Hukum Perdata Dalam Sistem Hukum Nasional*, Kencana Pernada MediaGroup, Jakarta, 2011.

PERATURAN PERUNDANG –UNDANGAN :

- Kitab Undang Undang Hukum Perdata.
Undang-undang Nomor 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan.
Undang-undang Nomor 7 Tahun 1989 tentang Peradilan Agama.
Pelaturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 01 Tahun 1975 tentang Perkawinan.
Intruksi Presiden Nomor01 Tahun 1991 tentang Kompilasi Hukum Islam.

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : MUHAMMAD FAHRUDDIN RAFLI RAFSANJANI
NIM : 031910047
Program Studi : Ilmu Hukum
Tempat & Tgl. Lahir : Lamongan, 4 Januari 2001
Pekerjaan : Honorer Pengadilan Agama Lamongan
Alamat Kantor : Jalan Panglima Sudirman No. 738B Lamongan Jawa Timur
Alamat Rumah : Dusun Dinoyo Rt. 014, Rw. 004, Kecamatan Deket Lamongan

Dengan ini saya menyatakan bahwa Laporan Skripsi / Tugas Akhir dengan judul "HAK ASUH ANAK AKIBAT PERCERAIAN DALAM PERSPEKTIF UNDANG UNDANG NOMOR 1 TAHUN 1974 TENTANG PERKAWINAN DAN HUKUM ISLAM. adalah benar-benar karya saya sendiri dan berasal dari ide saya sendiri.

Bahwa Laporan Skripsi / Tugas Akhir ini belum pernah digunakan untuk kegiatan akademis apapun dan merupakan pemikiran saya sendiri bukan dari pihak-pihak lain. Laporan Skripsi / Tugas Akhir ini sepenuhnya menjadi milik penulis, semua informasi yang diambil dari penulis lain telah penulis berikan penghargaan dan dedikasi yang setinggi-tingginya yakni penulis tuliskan sumber kutipan dan tahun terbitnya. Oleh karena itu, semua tulisan dalam Laporan Skripsi / Tugas Akhir ini sepenuhnya menjadi tanggung jawab penulis.

Apabila ada pihak-pihak yang merasa ada kesamaan judul, tulisan dan informasi yang berada dalam tulisan ini, maka saya siap untuk diklarifikasi dan mempertanggung jawabkan segala resiko yang ditimbulkan.

Lamongan, 22 Juni 2023

Yang membuat pernyataan



MUHAMMAD FAHRUDDIN RAFLI RAFSANJANI